

*Was weiß ein Mann
von seinem Freund?*

Mag einer den andern auch noch so gut kennen, wie jene zwei jungen Lebemänner, die in Londons Gesellschaft Kameraden sind durch „dick und dünn“. Wie wenig wissen sie voneinander — — bis sie plötzlich, schuldlos schuldig als Sträflinge nach Australien deportiert, gemeinsam in die Feuerproben eines neuen Lebens geraten.

*Was weiß ein Mann
von seiner Frau?*

Undurchsichtig ist schon die Frau, die aus dem umhegten Kreis der Familie kommt. Doppelt rätselhaft aber ist die Gefährtin, die der Mann sich aus dem berühmten Parramatta holt, aus dem Frauenzuchthaus Australiens, wo man sein Jawort nur gibt, um wieder in die Freiheit zu gelangen.

*Was weiß ein Mann
von sich selbst?*

Ein Mann, der eine gute Erziehung gehabt hat, der in Kämpfen etwas erreicht hat und glaubt, mit dem Leben fertig zu werden. Aber wie — wenn plötzlich schmachvolle Enttäuschung im vertrautesten Kreise einen jähen Abgrund vor ihm aufreißt?! — Da erst wird es sich erweisen, ob er sich selbst kennt und ob er den Kampf mit sich selbst besteht.

**Darum geht es in dem
neuen großen Roman
„Zu neuen Ufern“
von Lovis H. Lorenz**

Mit diesen Worten sagen wir es Hunderttausenden

in der Zeitung, daß in der »WOCHE« Nr. 7 ein neuer packender Roman beginnt.

Das wird Sie stark unterstützen!

Mit lockenden Plakaten und leuchtenden Streifbändern auf dem Heft sagen wir es weiter Hunderttausenden auf der Straße. — Auch das wird Ihnen beim Verkauf sehr helfen.

Sie werden für »DIE WOCHE« Nr. 7 (und damit für viele folgende Hefte) leicht neue Leser gewinnen!

Also empfehlen Sie Ihren Kunden in dieser Woche besonders

DIE WOCHE

Nr. 7 enthält außerdem

„Großbildbericht aus Garmisch“, „Regierungsjubiläum eines Maharadschahs“, Bilder aus der neuen Hochschule des Tonfilms, Bilder zur Auto-Ausstellung, zur Kältewelle in USA und zu andern wichtigen Ereignissen der Woche